



発行所
岐阜農林高等学校
同窓会事務局
TEL <058> 324-1145
<http://www.ginou-douso.org/>

「生命」と「心」と「夢」を育てる学校



岐阜県立岐阜農林高等学校
校長 谷 基

同窓生の皆様におかれましては、日頃より本校教育活動にご理解、ご支援を賜り、深く感謝を申し上げます。

私は、この春の定期人事異動で、田中治校長先生の後任として着任いたしました。歴史と伝統ある岐阜農林高校のさらなる発展のため全力を尽くす所存でありますので、何とぞよろしくお願いいたします。

振り返れば、平成十二年の岐阜総体、平成十七年の農業クラブ全国大会岐阜大会を本校で経験させていただいたことを懐かしく思い出します。

特に、平成十二年、新たな制服で、新しい発想の下執り行われた創立百周年記念事業の数々は、二十年が過ぎても色あせることはありません。

さて、四月八日、気淑く風和ぎ、体育館の窓を開け放ち、席の間隔を広げることで新型コロナウイルス感染症予防対策を徹底し、令和二年度入学式を執り行い、七学科二八〇名の入学を許可いたしました。

育友会入会式を含め、一時間弱ではありましたが、本校の教育目標、目指す生徒像を示すとともに、ふるさとの活性化

同窓生必読の
親しい便り。

農林の指針

一人でも多く
読みましょう。
(希望者は事務局まで)

購読料 年3回発行(郵税共)
年1,000円

印刷所
岐阜文芸社

化に向けた課題解決に取り組む学習の推進、農業クラブ活動、生徒会活動、部活動の充実を力を入れていることを話しました。

特に本校は、高度な知識・技能を身に付け、社会の第一線で活躍できる専門的職業人を育成するスーパー・プロフェッショナル・ハイスクール(文部科学省)、探究的な学習活動を通して生徒の科学的能力等を培い、科学技術関係人材を育成する理数教育フレッグシップハイスクール(県教育委員会)の指定を受けています。これらの活動を含め、自立力、自己実現力、共生力を融合し、一人一人の才能や多様な個性を伸ばし、さらにそれを磨きながら、ふるさとに誇りを持ち、「清流の国ぎふ」を担う人

東海ホリの
農用ポリエチレンフィルム
東海ポリエチ工業所

THE Union
建設コンサルタント
株式会社ユニオン
取締役 会長 村橋 元 (昭和37年土卒)

Central Rose Nursery
代表取締役 大西 隆 (昭和45年農卒) 鈴 (平成7年土卒)

株式会社 スグスイ住設
代表取締役 杉山 卓雄 (昭和54年農卒)
●給排水空調設備工事
●住宅水廻りリフォーム
●住設ショールーム
●雑貨 ガーデニング 喫茶

昭和三井クリート工業株式会社
代表取締役 村瀬 大一郎
クリーンな未来を。

ENDO
森林総合プランナー
森林整備・木材生産・造園土木
株式会社 木の国
代表取締役 遠藤 一己
代表取締役 遠藤 雅一
代表取締役 遠藤 一己
本社 〒502-0812 岐阜市八代2-7-19
TEL (058)-231-5112 FAX (058)-231-4429
支社 洞戸・山県

岐阜県羽島郡岐南町野中
☎ <058> 246-1313
名古屋営業所
名古屋市区前の川町四丁目
☎ <052> 521-9296
社長 大野 實

支店、営業所
名古屋・恵那・高山・郡上・大垣
中濃・各務原・羽島・下呂・掛川
福井

〒501-0531
事務所・ショールーム
揖斐郡大野町上磯67-1
☎0585-34-2487

へと育ててほしいと願っています。

四月一〇日、岐阜県において、「新型コロナウイルス感染症非常事態宣言」が出され、五月六日まで、臨時休業が決定しました。先生方は、生徒の学習保障のため、課題の作成、オンライン授業の準備に取りかかっています。また、農場では、動植物管理にスクランブル体制で取り組み、いつでも課題研究に取りかかれるよう準備をしています。

生徒が笑顔で登校できる日を心待ちにし、創立一二〇年を迎える岐阜農林高校が、令



和のごとく未来に向かって花開くよう、「生命」と「心」と「夢」を育てる学校として地域社会人の育成に取り組んでまいります。

本校職員の異動

〈退職者〉

田垣 薫 (地歴公民)

野田 浩二 (理科)

樋田 新吾 (英語)

河村 則子 (国語)

水船 晶子 (養護)

日比野育子 (炊事員)

〈転出者〉

田中 治 (校長)

岐阜県教育委員会

伊藤 力 (教頭)

大垣養老高校 教頭

清水 信貴 (体育)

大垣東高校

長屋 貴 (農業)

加茂農林高校

大庭雄一郎 (農業)

阿木高校

猪俣 佑介 (農業)

郡上高校

村橋 郁代 (理科)

岐阜高校

宮脇 猛 (地歴公民)

長良高校 新規採用

野村 悠奈 (農業)

加茂農林高校

會田 遥奈 (農業)

加茂農林高校 新規採用

鈴村 純 (司書)

岐阜各務野高校

〈転入者〉

谷 基 (校長)

郡上高校

桐山 明宏 (教頭)

飛騨高山高校

三浦 邦彦 (国語)

本巣特別支援学校

青木健太郎 (地歴公民)

海津明誠高校

廣瀬 卓哉 (理科)

大垣工業高校

白濱 健太 (体育)

大垣東高校

見尾谷健一 (芸術)

各務原高校

浅野 真依 (英語)

東濃高校

山田 伸 (農業)

加茂農林高校 林 美希 (農業)

新規採用

鈴木美千代 (養護)

羽島北高校

山川美千代 (養護)

新規採用

小島 香 (理科)

加納高校

畑佐 直樹 (農業)

新規採用

他田 桃香 (農業)

新規採用

嶋田 颯 (農業)

新規採用

(R元年度途中より)

安藤 陽一 (事務)

岐阜工業高校

(R元年度途中より)

本田 隆行 (司書)

岐阜高校

加納 成美 (炊事員)

新規採用



ご勇退職員の挨拶

岐阜農林最高でした

野田 浩二



53才で岐阜農林に転入し、8年間の時が過ぎ、つい

定年を迎えました。転入最初の年は流通科学科3年の副担任でしたが、田口裕久先生にいろいろな事をやさしく教えてもらいました。そのおかげで農林が大好きになり、自分も何か役に立ちたいと強く思うようになりました。

2年目3年目は3年生生物工学科の正担任をやらせていただき、科の先生のおかげでもやはり甲斐のある日々を送りました。農林では進学指導はもう無いなと思っていましたが、生物工学科は多くの進学志望の生徒がおり、夏の補習は進学高以上の時間数を行い、生徒もよくついてきてくれました。推薦入試なので科の先生の指導の成果ですが。

この当時は生物工学科だけで

国公立大学合格者が10名近く
いました。今の生徒は動物科
学科以外は遠くの国公立を目
指さないのでちょっと残念で
す。岐阜大学以外でも魅力の
ある地方国公立大学があるの
で、ぜひ視野を広げて一度興
味をもってほしいと思います。

その後は新採指導者などを
行う関係でもう正担任をもつ
ことは無くなりました。多分
岐阜農林が教員人生最後の正
担任になるでしょう。

図書情報部ではネットで中
古パソコンや部品を購入して
学校に整備するのが趣味のよ
うになり楽しかったです。現
在は結構規制が厳しくなった
ので自由になりませんが、第
二パソコン室はできれば継続
して使用してもらいたいです。
部活動ではソフトテニス部
の顧問をやらせていただきま
した。長屋幸広先生や福井義
人先生とともにいろんな場面
で生徒の活躍を見守りました。
部員が少ないときは一緒に練
習させてもらったことは多分

一生忘れません。

岐阜農林の生徒は八ヶ岳を
目指せと管理職の先生がおっ
しゃいました。まさにこの
学校は生徒に応じた様々な活
躍の場があり、それを支える
先生方も全力で素晴らしい指
導をされます。生徒たちの生
き生きとした姿がある本校で
定年を迎えることができて本
当に感謝しております。

ある親友への手紙

樋田 新吾



久しぶりで
す。元気にし
ていますか？
僕もとうと

う定年退職の日を迎えました。
最初の学校に赴任してから三
十六年間。途中で育休が一年
あったから、実働三十五年間、
教壇に立ち続けたことになり
ます。新任のとき、時代はま
だ昭和だった。カール・ルイ
スが陸上四冠に輝いた、ロッ
ゼルス五輪の一九八四年が
教員生活の始まりでした。

岐阜農林高校が僕の最後の
勤務校になりました。歴代の
校長先生が「日本一の農業高
校」と自負する大規模高校で、
七種類もの学科があります。

D科、H科、A科、N科、E
科、F科、B科。どうしてC
科、G科はないの？どうして
N科へ跳ぶの？そもそも、ど
うしてABC順じゃないの？
毎年、転入の先生方が異口同
音に質問します。日本語の学
科名と略称が一致するように
なるまで、けっこう時間がか
かります。

僕は十一年間、岐阜農林高
校に勤務しました。新型イン
フルエンザで始まり、新型コ
ロナ・ウイルスで終わりました。
三月初めから生徒たちの
姿が学校から消えるという異
常事態で、離任式もなく、寂
しい別れでした。

実は数年前から、自分の離
任式で話す内容を決めていま
した。
「私の通勤路に島小学校前と
いうバス停があります。毎朝、
(支援学校の生徒と思われる)

男の子とその母親が楽しく会
話しながらバスを待っていま
した。ところが、ある日、二
人は激しく言い争いをしてい
ました。なぜか？私はこんな
予想をしました。男子生徒は、
心配してバス停に付き添う母
親に向かって、『自分は大丈夫
だから、もうバス停まで見送
りに来なくていい！』と言っ
たのではないか、と。次の朝
から、バス停に母親の姿はあ
りませんでした。私はこの母
子の『親離れ』『子離れ』の瞬
間に立ち会えたのかもしれない
せん。『いつも甘えてばかりだっ
たあの子がいつの間にか成長し
たんだろう？』特に母親の心
の内を察すると、私は心を揺
さぶられずにはいられません
でした。人間はきっかけがあ
れば必ず変われます。成長で
きます。君たち生徒諸君も、
保護者の方々や先生たちを自
分の成長で驚かせてください。
岐阜農林の生徒には十分潜在
能力があると信じています。」

大学三年生(浪人した僕は
二年生)の秋、君が小学校で
の教育実習中、自ら命を絶つ
てから四十年ほどの時間が経
ちましたね。葬式のととき、君
の遺影を見ながら、僕は決意
しました。
「お前はあんなに学校の先生
になりたがっていた。その遺
志を俺が継いで、教師という
仕事をやる！」
当時、将来どんなふうにな
っていくか迷っていた僕に、進
むべき道を示してくれたのは、
皮肉にも君の死だったのかも
しれません。決して平坦な道
ではなかったけれど、苦しく
てやめたくなる日も数多かつ
たけれど、君との約束を守っ
て教員生活を完走できました。
春だというのに、暗い世相
です。早く新型コロナ・ウイ
ルス騒動が治まるよう、天国
から見守っていて下さい。ま
れまでお元気で。



ご転出職員の挨拶

お世話になり、

ありがとうございました。

前校長 田中 治



令和元年度
一年間だけの
勤務となりま
したが、日本

一を目指す農業高校である、
本校にお世話になり誠にあり
がとうございました。

新任から十五年勤務した伝
統校である、この岐阜農林高
等学校の校長を拝命し、これ
までに経験したことのない緊
張感を覚えながら着任しまし
た。昨年の四月一日がつい先ほ
どのことにも想われます。

校長室に入り歴代の校長先
生方のお写真を見ながら、自
分に課せられた学校づくりの
方向はどの方向なのだろうか
と自問自答しながら、それで
もすべての教職員の方々や、
何よりも生徒の活気とあふれ
る笑顔に励まされながらの日々
を経て、本日を迎えておりま

す。

ご承知の通り本校は、S P
H・F S H実践校として県内
のみならず、全国の専門高校
の旗艦校でありその使命を十
分果たしている学校でした。

その基盤となっているものが
創立から百二十年を数える伝
統と、同窓生の方々をはじめ
とする、本校がこれまでに積
み上げてきた財産であります。

今年に入り新型コロナウイルス
ル感染症が世界的な拡大を
見せ、その終息も見通せない、
かつて人類が経験したこと
のないほどの危機に直面するこ
とになりました。どんなに科
学や文明が発達してもその先
を進む自然界の現象が存在し
ます。

人類の生活様式や経済活動
のグローバル化が急速に進む
中では、このようなリスクに
これからも対峙していかなけ
ればなりません。

今後岐阜農林高校は専門
高校として、農業のスペシャ
リストの育成はもちろんのこ
と、変化し続ける未来社会を

力強く生き抜く人材育成の場
であることを期待して、ご挨拶
といたします。

お世話になりました

伊藤 力



平成31年4
月から1年間
岐阜農林高校
に勤めさせて

いただきました。短い間では
ありましたが、様々なことを
勉強させていただいた中身の
濃い1年であったと思います。

4月に赴任してから岐阜農高
生の活躍をたくさん目にして
きました。部活動や農業クラ
ブ活動、ボランティア活動や
各種研究発表会など県大会や
全国大会で輝かしい成果を収
め、数多くの生徒が全校集会

で表彰を受けたり、自分たち
が学んでいる学習内容のP R
活動や地域・企業と連携した
新しい事業などがテレビや新
聞等で報道されるたびに、岐
阜農林高校のすごさを感じた

ものです。自分自身直接指導

に携わったわけではありませ
んでしたが、とてもうれしく
誇りに思いました。

これは、在校している生徒
たちのやる気と先生方のきめ
細やかなサポートに、およそ
120年間同窓の先輩方が積
み上げてきた岐阜農林高校と
いう伝統の力が上手にかみ合っ
て初めて成し遂げられている
ことがよくわかり、あらため
て岐阜農林高校の凄さを感じ
ました。

現在は、新型コロナウイルス
感染症の猛威によって、臨
時休校が2ヶ月を超えようと
しています。この間、生徒た
ちが登校したのはわずか2日
間。やはり学校は、生徒たち
のにぎやかな声や姿がないと
始まらないということをつく
づく感じています。

最後に、1日も早く学校が
再開できるとともに、岐阜農
林高校同窓会の益々のご発展
を願ってお礼の挨拶とさせてい
たきます。本当にありがと
うございました。

活躍する同窓生

☆「人生の基本は

岐阜農林での学びから」

☆未来ある後輩たちへ☆

生花店自営

大野 一明さん

(昭和59年 園芸科卒)

「ブラジルに來たら夢を持
て 夢を持ったら どんなに
困難があっても どんなに苦
労があっても 絶対に諦める
な そうすれば夢は必ず叶う
君たちの人生もおなじこと
だ！」

この言葉は私の心の中に深
く、深く刻まれた言葉です。

私は現在、羽島市で生花店
を経営しています。街の花屋
さんです…。私が自分の将来
の夢をあきらめて家業の生花

店を継ぐと覚悟したのは中
学校三年生の時でした。小さ
な頃から「あなたは長男だか
らね」と言われ続けて、い
ざ自分の将来の事を考えなけ
ればならなくなったその時、

「やはり家業を継ぐよ…」と言っ

てしまった所からのスタートです。本来なら商売人、経済人としては商業高校という選択肢もありましたが、私はその時「店にある花たちはどうやってここに来ているのだろうか？」という、少し人と違った感覚を覚え、ならば農業高校へとという選択をしました。

この選択こそが私の、その後の人生を大きく豊かなものにすることになりました。寄稿文を書いている今この瞬間も「岐阜農林の卒業生でよかった」と思い続けて書いています。

卒業して三十六年の歳月が流れましたが「岐阜農林の卒業生である」という思いは今でも心の支えであり誇りでもあるのです。(余談ですが人生の中で辛かったり悲しかったり勇気が欲しい時には岐阜農林高校の校歌を歌うのが私の癖になりました。岐阜農林高校の校歌はとても力強く、元気になる校歌だと思いませんか?)

また花業界には花屋さんには勿論、市場や生産者の中にも岐阜農林高校の卒業生がたくさん

活躍されていることも私にとっては心強いことです。

思い起こせば在学中には色々な思い出があります。座学よりも実習が大好きで、通常の実習では満足せず放課後になってもずっと農場の観葉植物ハウスや専攻であった洋ランの温室の中で暗くなるまで作業をしていた事、羽島から自転車で通学していたので身体が丈夫になり大きな病気をしなかった事(笑)。農業クラブの会長として忙しく活動していたこと。でもやはり一番の思い出は「第六回ブラジル実習派遣生」として渡伯できたことです。冒頭の言葉はブラジル滞在中に山田充伸さんという方から頂いた言葉です。この言葉は私が在学中そして卒業を継ぎ、結婚して家族をもち、三男が同じ高校の後輩となったことを喜び、また地域の一員として様々な活動をする私の人生の中で大きな礎となった言葉なのです。在学中にはなかなか気づくことはできませんでしたが、社会に出

て様々な経験をすることで、これこそが岐阜農林高校の校訓である「不撓不屈」の精神そのものではないか!と気づきました。

私には三人息子がいます。今年四月からは次男、三男が社会人となります。なかでも母校の後輩でもある三男は卒業後に岐阜県立森林文化アカデミーでの学びを経て自分の夢を追いかけ、その学びを生かせる職業に就くために自ら更なる困難を受け入れ歩き始めました。そんな三男にこそ、この山田さんから頂いた言葉、そして校訓でもある「不撓不屈」の精神を胸に努力してほしいと願う親心です。

在校生の後輩諸君へ 未来ある君たちへのメッセージとして

「不撓不屈」を校訓とする岐阜農林高等学校の生徒であることに誇りをもってください。そして夢をもって学んでほしいと思います。その夢は、どんなに遠くて果てしなくてもいい、夢をもったら絶対に

諦めることなく夢の実現に向けて努力してほしいと思います。

どんなに辛くとも、どんなに困難があろうとも、決してあきらめることなく、伊吹おろしに肩上げて夢に向かい、前に前に進んでください。

わが母校と大切な後輩たちに栄光あれ…。

部活動報告

(R2年1月~4月)

- ◎相撲部 県新人大会 3年ぶり 団体優勝
- ◎相撲部 優勝
- 【県新人大会】
 - 団体の部 優勝
 - (2N 織田タダシ・2N 吉田 桐龍・1N 山藤 勇治)
- 個人の部
 - 優勝 織田タダシ
 - 準優勝 吉田 桐龍
 - 第3位 山藤 勇治

- ◎男子バスケットボール部
 - 【県新人大会】
 - 1回戦 本校137-32大垣北
 - 2回戦 本校106-53中津川工業
 - ブロック決勝 本校 59-89富田
 - 5位決定予備戦 本校 84-45岐阜総合学園
 - 5位決定戦 本校 83-53大垣東
 - 5位 本校
- ◎女子バスケットボール部
 - 【県新人大会】
 - 1回戦 本校124-21中津商業
 - 2回戦 本校104-34東濃実業
 - ブロック決勝 本校63-45岐阜総合学園
 - 決勝リーグ
 - 本校49-94岐阜卓商
 - 本校34-135岐阜女子
 - 本校46-58美濃加茂
 - 4位
 - 優秀選手 2B 金武蘭奈

◎柔道部

【岐阜県下高校柔道新人大会】

女子63kg級
第3位 2H 岩田 歩美
女子無差別級
第3位 2A 下久保綾乃

◎男子バレーボール部

【県新人戦】

1回戦
本校0-2武義

◎吹奏楽部

【岐阜県アンサンブルコンテスト岐阜地区大会】

銅賞
打楽器四重奏
木管楽器八重奏
管楽器七重奏

◎美術部

【ジュニア油絵展】

入選 2H 藤井 美玖

◎第25回 全日本高等学校書道コンクール

書道コンクール

全日本高等学校書道教育研究会賞

3F 西田 彩乃

◎書道部

【国際高校生選抜書展】

入選 3F 西田 彩乃

【謙慎書道展】

褒章 1D 砂田 奈瑠
入選 2D 丹羽 陽香
入選 2A 堀 聖深
入選 1H 小倉 萌未
入選 1A 中島 悠貴
【中日かきぞめ展】
記念賞 1D 砂田 奈瑠

創立120周年記念事業
延期のお知らせ

本校は、今年（2020年）創立120周年を迎えることとなります。1900年（明治33年）に開校し、これまで同窓生諸氏の築かれた輝かしい伝統と校風は今も脈々と受け継がれ、社会や産業界から高く評価されています。この間に巣立っていった卒業生は25,000余名にのぼり、広く社会の各分野で活躍をさ

れています。

平成30年度より、創立120周年実行委員会を立ち上げ、多くの方々の協力を得ながら120周年記念事業の準備に取り組んで参りました。令和元年度には6回に渡る120周年実行委員会を開催し、120周年記念式典及び記念公演、同窓会総会・記念講演会・120周年祝賀パーティー、募金活動、新聞広報、記念PR活動等の在り方について検討を重ねてきました。

しかし、新型コロナウイルス感染症拡大の状況に鑑み、3月に開催しました令和元年度第6回120周年実行委員会（第3回常任理事会）において、全ての120周年記念事業の開催・実施を1年程度延期させていただくことといたしました。

また、例年10月に開催しております、同窓会の記念講演会・懇親会におきましても、感染拡大が終息しなければ中止する予定です。10月3日

（土）の同窓会総会も、規模を縮小し少人数にて開催する予定です。120周年記念事業の詳細は、今後の号で順次掲載することになりますので、ご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

120周年事業実行委員会事務局

会員の動向

◆計報

渡邊 嘉昭
（昭和38年農業科卒）
令和2年3月20日 ご逝去

本校の実習製品紹介

～岐阜農の逸品23～
『春夏花壇苗』

園芸科学科では、季節に応じた花壇苗の生産、販売を行っています。本校の花壇苗は、一部を除いて一律60円で販売しており、その多くは「のうじょうくん」を通して地域の

方々に販売しています。それだけでなく、近隣の小中学校やこども会にも購入していたいでいます。

花壇苗は年間を通じて10万鉢以上を生産しています。そのため、いかに効率よく、手早く作業するかが求められます。初めは、慣れない手つきだった生徒たちも3年生になるころには、手早く播種や鉢上げができるようになります。今回は、その中で今の季節の花壇苗の代表的なものを紹介します。



① マリーゴールド
オレンジや黄色の花をした代表的な花壇苗です。大変丈

夫で暑さにも強いです。
②ペチュニア

花色が豊富で開花期の長い花壇苗です。花壇では草丈があまり高くなりならず、横に広がって伸びます。

③サルビア

赤い花が魅力的な花壇苗です。ファリナセアという青色のサルビアの品種も栽培しています。

(文責 田口健太)

母校の野鳥紹介 38

キビタキ

本校の柿畑の南にビオトープが出来て約20年。ヤナギやカツラ、コナラなど樹木も生長して環境が年々変化しています。井戸水ながら水環境もあり、野鳥たちのオアシス的な存在となっています。4月になると夏鳥達が日本で繁殖するために南からやって来るのですが、生息場所の山や森への渡りの途中に、このビオトープで休憩して行くのです。

そのなかで毎年姿を現すのがキビタキです。滞在するのは1日程度ですが、虫などを食べてエネルギー補給をします。日本3鳴鳥の1つと言われ、その声は笛の音を転がしたような、リズムカルでよく通る鳴き声です。しかしビオトープではまだその囀りはせず、ピヨピヨと鶏のヒナのような声を出すだけなのです。大きさはスズメほどで、黄色からオレンジの胸に背中が黒色で羽色も鮮やかなものです。鳴き声も姿も美しい野鳥はそんなにはいないため、多くの人々から愛される理由なのです。



(文責 福井強志)

令和元年度 卒業生学科別進路状況

進路先	学科	流通科学		園芸科学		動物科学		森林科学		環境科学		食品科学		生物工学		合計		総計
		男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	
就職	生産技術	0	0	0	3	0	0	1	0	0	0	0	2	0	2	1	7	8
	製造・加工	2	3	0	7	1	0	5	0	0	1	1	2	0	1	9	14	23
	事務	0	2	0	1	0	0	0	1	0	0	0	3	0	0	0	7	7
	販売・営業	0	1	0	0	0	1	1	0	0	0	0	0	0	1	1	3	4
	サービス・飲食	0	0	0	0	0	0	0	1	0	0	0	2	0	0	0	3	3
	保安	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	農林業	0	1	0	1	2	2	0	0	0	0	0	0	0	0	2	4	6
	輸送・運輸	0	0	0	0	0	1	1	0	0	0	0	0	0	0	1	1	2
	建設・測量	0	0	0	0	0	0	0	0	0	11	3	0	0	0	11	3	14
	医療・看護・福祉	0	1	0	0	0	2	0	0	0	0	0	0	0	0	0	3	3
	公務・公団・農協その他	1	2	0	1	0	0	2	2	6	1	0	0	0	0	9	6	15
計		3	10	0	14	3	6	10	4	17	5	1	9	0	4	34	52	86
進学	国公立四大	0	0	0	0	0	4	0	0	1	0	1	0	3	0	5	4	9
	私立四大	5	6	3	7	3	6	6	2	12	1	1	7	18	10	48	39	87
	国公立短大	0	0	0	1	0	1	0	0	0	0	2	0	0	0	4	4	4
	私立短大	0	3	0	4	0	3	0	1	0	0	1	3	1	1	2	15	17
	農業関係学校	0	0	2	2	0	3	3	1	1	0	0	0	0	0	6	6	12
	職業訓練校	0	0	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	1	0	1
	専修・専門学校	1	10	2	4	0	10	10	3	2	1	3	11	1	0	19	39	58
	留学・進学準備等	0	1	0	0	1	0	0	0	0	0	0	1	1	0	2	2	4
	計		6	20	8	18	4	27	19	7	16	2	6	24	24	11	83	109
卒業生		9	30	8	32	7	33	29	11	33	7	7	33	24	15	117	161	278
			39		40		40		40		40		40		39		278	278

